



さつきが丘小だより

学校教育目標 賢く 直く 遅しく

学校ホームページURL <https://kanuma-school.ed.jp/e-satuki>



鹿沼市立さつきが丘小学校

〒322-0026

鹿沼市茂呂 1086-5

TEL 0289-65-0919

Fax 0289-64-4887

文責 校長

令和7年度学校経営方針について

4月号の学校だよりにおいて本年度の「学校教育目標」「児童に育てたい資質・能力」「目指す学校像」の概略をお知らせしたところですが、改めて本年度の学校経営方針についてお知らせいたします。

保護者の皆様並びに地域の皆様におかれましては、ご理解とご協力を願いいたします。

なお、学校経営方針については、6月18日（水）に開催されます、第1回学校運営協議会において説明し、委員の皆様にご承認をいただきます。



【目指す学校像】

笑顔あふれる さつきが丘小学校
～児童・保護者・地域・職員が愛し、誇りに思う学校



【学校経営の方針】

- 地域・保護者・職員が「チームさつき」で教育活動の充実に取り組む学校
- すべての児童と職員が自分のよさと可能性を認識し伸び伸びと力を發揮できる学校
- すべての児童が学ぶ喜びを実感できる学校
- すべての児童の安全を守り、全教職員で安心安全な学校づくりに取り組む学校

【児童に育てたい「資質・能力】

● 学び合う力

これから予測困難な社会を生き抜いていくためには、多様な他者と関わり合いながら、多様な意見の出し合い、練り合いの繰り返しから最適解を導き出す力が必要です。

そのため、教師が児童一人一人の言葉に耳を傾け、安心して自分の言葉で語ることができる学習環境をつくることで、互いの考えを聴き合い、認め合い、考えを深める「学び合う力」育成します。

● 自他を大切にする力

日々の活動において、児童の努力の過程や成果を認め、児童一人一人が、「自分は大切にされている」「受け入れられている」と実感できるよう指導することを通して、達成感・充実感・成就感等を味わわせることで「自己肯定感」や「自己有用感」を育成します。また、互いの違いやよき、失敗を相互に認め合える集団と自分の存在を認めてもらい安心して過ごせる集団づくりを行います

● 目標を決めてやり抜く力

児童が日々の教育活動に取り組む際に、それぞれに目標を立て、目標を達成するには何が必要なのかを具体的に考える活動に取り組みます。目標や取り組みが具体的になることで、やり抜くイメージわき、目標達成に向け希望が湧き、多少困難なことがあってもやり抜くことができます。

やり遂げる経験を重ね、自分の活動を振り返ることで自己の成果や課題を見つめさせるとともに、やり抜いた実感をもたせ、次の目標につなげる力を育成します。

水泳学習についてのお願い

水泳の学習は児童が楽しみにしている学習です。その一方で、重大な事故にも繋がりかねない学習ですので、児童の安全（命）を第一に考え、本校職員は指導に当たります。

事前に通知でお知らせしたところありますが、改めて以下の点について、ご理解とご協力を願いいたします。

◆ お子様の検温、健康観察を行い、水泳カードへ記入の上、押印してください。

◆ 水着や水泳帽などの忘れ物がないようにしてください。

※ 水泳カード忘れや水泳カードの押印漏れ、忘れ物があった場合には入水させることができません。



学校支援ボランティア会議

4月23日(水)に、第1回学校支援ボランティア会議を開催しました。出席者は、地域連携ボランティアリーダー、校内学校支援ボランティアリーダー兼学習支援ボランティアリーダー、給食配膳ボランティアリーダー、KLVリーダーの皆様と学校職員です。

会議では、今年度の活動内容の確認や意見交換を行いました。

本校は、各種ボランティアの皆様や自治会長様をはじめとする地域の皆様、交通指導員の皆様やスクールガードの方々など多くの皆様に支えられています。日頃より、ご支援、ご協力をいただきありがとうございます。

引き続きボランティアにご協力いただける保護者の皆様ならびに地域の皆様を募集しております。ご協力いただける方、ご興味のある方は、学校担当(地域連携教員)まで、ご相談ください。

避難訓練

4月25日(金)に、鹿沼市消防本部予防課の方を講師に招き、本年度第1回目の避難訓練を実施しました。

地震発生後、家庭科室からの出荷を想定した訓練でしたが、児童は地震発生と同時にシェイクアウトの姿勢をとり、身の安全を確保しました。揺れがおさまり、火災が発生したとの放送を聞き、先生の指示に従い速やかに非難することができました。

避難後は、予防課の方から好評をいただき、その後消火器の扱い方について講習を行いました。



授業参観・学年懇談会

4月30日(水)に授業参観ならびに学年懇談会を開催しました。

学年懇談会は、コロナ化の影響により実に6年ぶりの開催となりました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございます。

貴重な機会でしたので、学年懇談会の冒頭には、オンラインにて学校経営の方針等について説明させていただきました。一部機器の不具合があり、大変ご迷惑をおかけしました。この場をお借りしてお詫びいたします。



PTA専門部・支部役員会

5月9日(金)にPTA専門部・支部役員会が開催されました。

各専門部、支部ごとに本年度の事業計画などを確認しました。その後、PTA本部役員の皆様と各専門部長様、支部長様が集まり、各部の事業計画を報告しました。

お忙しい中、ご出席くださり誠にありがとうございました。引き続き、本校児童のためにお力添えをお願いいたします。

うれしい出来事

私が、校地内の気の伐採や草刈りをしていたところ、多くの児童が、「校長先生ありがとうございます。」や「校長先生頑張ってください。」などとねぎらいの言葉をかけてくれました。人を思いやる優しい気持ちが児童に育っていると感じ、心が温まりました。



6月の主な予定

2日(月) 教育相談(～6/30)	16日(月) 家庭学習強調週間(～6/23)
4日(水) 歯科検診(下学年)、スクールガード顔合わせ	17日(火) 眼科検診(3・4年)
5日(木) 演劇鑑賞(下学年)	18日(水) 内科検診(5・6年)、第1回学校運営協議会
6日(金) 心電図検査(1・4年)	PTA本部役員会・運営委員会
7日(土) PTA奉仕作業(予備日8日)	24日(火) 眼科検診(5・6年)、知能テスト(2・4年)
9日(月) 自然体験学習(4年、～6/13)	26日(木) 社会科見学(4年)
11日(水) 内科検診(1・2年)	30日(月) ありがとう週間(～7/4)
13日(金) 演劇鑑賞(上學年)	

5月号